

Für das Sozialticket

Das Heilbronner Sozialforum, in dem neben dem DGB auch die Linke Bündnispartner ist, fordert ein Sozialticket für Heilbronn. Mitglieder des Kreisverbands und der Heilbronner Arbeitsloseninitiative (HAI) haben deshalb einen Infostand des Sozialforums vor dem Jobcenter betreut, Infomaterial verteilt und eine Umfrage durchgeführt. Das eindeutige Ergebnis war, dass alle Befragten die Einführung eines Sozialtickets befürworteten. „Endlich einmal eine gescheite Idee“ war nur eine der vielen positiven Reaktionen. Die Umfrage solle in ganz Heilbronn weitergeführt werden und das Ergebnis in die Sozialticket-Kampagne einfließen. *red*

Heilbronner

Stimme

12.7.2012 S.31

"Heilbronner Leben"